

# Operativo de atención ginecológica favorece a mujeres privadas de libertad

**Coyhaique.-** Un operativo ginecológico para las mujeres privadas de libertad en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Coyhaique llevó adelante Gendarmería de Chile en conjunto con el Centro de Salud Familiar Doctor Alejandro Gutiérrez.

Las atenciones fueron posibles gracias al trabajo conjunto, involucrando un esfuerzo logístico, dado que, para poder llevar adelante los procedimientos planificados, las mujeres de la Sección Femenina del CCP de Coyhaique debieron ser trasladadas hasta el recinto de salud de atención primaria.

“Queremos agradecer el apoyo que realiza el Cefsam Alejandro Gutiérrez, el que nos permite poder garantizar el derecho a la salud de las mujeres privadas de libertad en Coyhaique, trabajo que es coordinado y que se ha visto fortale-

cido fruto del funcionamiento la Mesa de las Mujeres Privadas de Libertad, instancia en la que participamos ambas instituciones” destacó el director regional (s) de Gendarmería, teniente coronel, Oscar Vergara Rocha.

Controles ginecológicos, tomas de PAP, fueron partes de las prestaciones recibidas por las usuarias durante este operativo, según detallaron desde el Cefsam Dr. Alejandro Gutiérrez.

“El equipo de matronas del Cefsam en conjunto con Gendarmería, realizó atenciones ginecológicas a las mujeres privadas de libertad, se hizo atenciones de control ginecológico, tomas de PAP, toma de exámenes y métodos anticonceptivos, esto con el objeto de acercar las atenciones a las usuarias del Centro de Cumplimiento Penitenciario de



Coyhaique” explicó el director del Cefsam Dr. Alejandro Gutiérrez, Carlos Pérez.

Finalmente, hay que destacar que por la ubicación de la unidad penal de Coyhaique, las personas

privadas de libertad en ese recinto son usuarias de dicho Cefsam, de allí los esfuerzos de sus equipos y las coordinaciones con Gendarmería, para garantizar el acceso a sus prestaciones a la población penal del CCP Coyhaique.